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 ДОСЬЕ «ОГ»
Янина Ивановна КАДОЧНИ-
КОВА родилась в селе Лун-
но Гродненской области 
Белорусской ССР. После 
встречи с молодым офи-
цером в Минске перееха-
ла в Свердловск. Окончила 
здесь педагогический ин-
ститут. Работала учителем 
в школе №76. С 1984 по 
2010 год возглавляла ека-
теринбургский Театр юного 
зрителя. В настоящее вре-
мя — заместитель предсе-
дателя Свердловской об-
ластной общественной ор-
ганизации ветеранов, пен-
сионеров.

 КОММЕНТАРИЙ
Сергей ЧЕРКАСОВ, первый заместитель главы администрации ГО 
Нижняя Салда, уроженец села Акинфиево:

– В Акинфиево сегодня не хватает товарного производства. 
Необходимо создать 30–40 рабочих мест, и село воспрянет ду-
хом. Установили там ФАП, есть планы по капремонту дороги от го-
рода до села на 2021–2022 годы. Ведётся подготовка к открытию 
на базе местной школы оздоровительного лагеря со спортивным 
уклоном. Никаких сомнений нет, что Акинфиево будет жить и раз-
виваться.

Екатеринбург Ирбит К.-Уральский Красноуфимск Нижний Тагил Серов
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Два уха – два слуховых аппарата. 
И второй бесплатно!

По данным Всемирной 
организации  здравоох-
ранения, тяжёлыми нару-
шениями слуха страдают 
466  миллионов человек 
по всему  миру. Падение 
слуха мешает общению с 
близкими, ставит челове-
ка в потенциально опас-
ные ситуации (например, 
можно не услышать  подъ-
ехавший автомобиль) 
и просто мешает вести 
полноценную жизнь! По-
мочь компенсировать 
слух может слуховой ап-
парат. И лучше, если их 
будет два. 

КАК ПОНЯТЬ, 
ЧТО СЛУХ 
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО 
ПАДАЕТ?

 Вы стали прибавлять 
громкость,  а  родные 
жалуются, что звук им 
мешает.
 Вы плохо понимаете 

собеседников, кажется, что 
они говорят неразборчиво, 
глотают буквы. Приходится 
постоянно переспрашивать.
 Вам особенно сложно 

разобрать слова, когда 
говорят несколько человек.

Если вы заметили эти 
симптомы, рекомендуем 
проверить слух в специали-
зированном  центре. В 
«Академии Слуха» эта ус-
луга  бесплатна.

ЧЕМ ПОМОЖЕТ 
СЛУХОВОЙ АППАРАТ?

Он индивидуально воспол-
няет потерю слуха и повыша-
ет разборчивость речи, даже 
если собеседников несколько 
и они говорят одновременно. 

А за счёт правильной на-
стройки вы легко сможете об-
щаться с близкими и слышать 
окружающий мир.

ЗАЧЕМ НУЖНЫ 
ДВА СЛУХОВЫХ 
АППАРАТА? РАЗВЕ 
НЕДОСТАТОЧНО 
ОДНОГО?

Природа не зря подарила 
нам парные органы чувств: 
два глаза, два уха. Пониже-
ние слуха, особенно свя-
занное с возрастом, крайне 
редко затрагивает только 
одно ухо – чаще страдают 
оба. В этом случае для 
полной компенсации слуха 
необходимо два слуховых 
аппарата.

В ЧЁМ ЖЕ РАЗНИЦА 
МЕЖДУ ОДНИМ И 
ДВУМЯ СЛУХОВЫМИ 
АППАРАТАМИ?

  Точное понимание 
источника и направления 
звука. Это особенно важно 
в потенциально опасных 
ситуациях: подъезжающий 
автомобиль, внезапный 
крик ребёнка.
 Повысится разборчи-

вость речи: вы будете 
слышать собеседников 
даже в сложной обстановке 
– на семейном празднике, 
улице, при работающем 
телевизоре или радио.
 Исчезнет посторонний 

шум: так как два аппарата 
могут работать на меньшей 
мощности, чем один, звук 
не искажается, значительно 
снижаются помехи.
 Сокращается период 

п р и в ы к а н и я ,  т а к  к а к 
слушать двумя ушами бо-
лее естественно и привычно 
для человека.

Я ПОНИМАЮ, 
ЧТО ЭТО ВАЖНО, 
НО МНЕ ПРОСТО 
НЕ ПО КАРМАНУ ДВА 
СЛУХОВЫХ АППАРАТА!

Время, проведённое 
с родными и близкими, 
бесценно. Именно поэтому 
стоит начать носить слу-
ховой аппарат как можно 
скорее. И сделать это легко 
с «Академией слуха»: ведь 
у нас при покупке одного 
слухового аппарата вы по-
лучаете второй абсолютно 
бесплатно! И до 31 августа 
сделать это можно в рас-
срочку сроком до 18 ме-
сяцев!

Акция действует 
с 6 июля 

по 31 августа 2020 года.
Предварительная запись 
по тел.: +7 (343) 318-00-94, 
8-800-500-93-94.
Наш адрес: г.Екатеринбург 
ул. Щорса 74
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05ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. НЕОБХОДИМО ПРОКОНСУЛЬТИРОВАТЬСЯ СО СПЕЦИАЛИСТОМ

Акция распространяется не на все слуховые аппараты. Полный список товаров, участвующих в акции, условия 
участия уточняйте у сотрудников центра и на сайте «Академии Слуха»: https://www.akademia-sluha.ru/. 
Рассрочка предоставляется ИП Панов Г. И. Подробные условия получения рассрочки представлены на нашем сайте 
https://www.akademia-sluha.ru/ 

В соответствии с Федеральным законом от 23.11.1995 
№ 174-ФЗ «Об экологической экспертизе», приказом Госком-
экологии РФ от 16.05.2000 № 372 «Об утверждении Положения 
об оценке воздействия намечаемой хозяйственной и иной де-
ятельности на окружающую среду в Российской Федерации», 
решением от 25.04.2018 №203 «Об утверждении Порядка про-
ведения на территории городского округа Ревда общественных 
обсуждений по вопросам о намечаемой хозяйственной и иной 
деятельности, которая подлежит экологической экспертизе», 
с постановлением администрации городского округа Ревда 
от 10.08.2020 г. №1428 Публичное акционерное общество 
«Среднеуральский медеплавильный завод» совместно с 
администрацией городского округа Ревда уведомляет о начале 
общественных обсуждений по объекту государственной 
экологической экспертизы: проект технической документации 
«Золы электрофильтров, образующиеся в медеплавильном 
цехе ПАО «СУМЗ», для использования в качестве сырья при 
производстве черновой меди, цинка и его соединений» включая 
материалы оценки воздействия на окружающую среду (далее 
– ОВОС) и Техническое задание на ОВОС. 

Цель намечаемой деятельности: использование техно-
логии производства золы электрофильтров ПАО «СУМЗ» в 
соответствии с ТУ 24.45.30-002-00194441-2017. 

Месторасположение намечаемой деятельности: Сверд-
ловская область, г. Ревда, в границах действующей промышлен-
ной площадки ПАО «СУМЗ», расположенной в районе Перво-
уральско-Ревдинского промузла, дополнительный землеотвод 
не требуется. 

Наименование и адрес заказчика: ПАО «Среднеуральский 
медеплавильный завод», 623280, Свердловская область, г. 
Ревда ул. Среднеуральская, д.1 

Примерные сроки проведения оценки воздействия на 
окружающую среду: со 2 сентября 2019 г. по 06 ноября 2020 г. 

Орган, ответственный за организацию общественного 
обсуждения: администрация городского округа Ревда (при 
содействии ПАО «СУМЗ»).  

Форма общественных обсуждений: в форме опроса (ан-
кетирования). 

Форма представления замечаний: письменная. 
Ознакомиться с проектом технической документации, 

предварительными материалами оценки воздействия на 
окружающую среду и техническим заданием на ОВОС 
можно:  

1. Администрация городского округа Ревда: отдел охраны 
окружающей среды и благоустройства (г. Ревда, ул. Спартака, 
д. 4), в рабочие дни с 9.00 до 16.00, тел. (34397) 3-08-14; 

2. ПАО «СУМЗ»: отдел экологической безопасности (г. Рев-
да, ул. Среднеуральская, д. 1), в рабочие дни с 9.00 до 16.00, 
тел. (34397) 2-46-09. 

Материалы доступны для ознакомления с 20.08.2020 г. по 
06.11.2020 г. 

Выразить свое мнение по объекту государственной эко-
логической экспертизы (направить свои замечания и пред-
ложения) можно: в письменной форме на месте ознакомления 
с материалами либо направить по адресам:  

1.Администрация городского округа Ревда (адрес: 623280, 
Свердловской обл., г. Ревда, ул. Цветников, д. 21); 

2. ПАО «СУМЗ» (адрес: 623280, Свердловская область, г. 
Ревда, ул. Среднеуральская, д. 1). 

Сроки представления замечаний и предложений: 30 
дней с даты опубликования настоящей публикации, а также в 
течение 30 дней с даты окончания проведения опроса. 

Общественные обсуждения по объекту государственной 
экологической экспертизы проект технической документации 
«Золы электрофильтров, образующиеся в медеплавильном цехе 
ПАО «СУМЗ», для использования в качестве сырья при про-
изводстве черновой меди, цинка и его соединений», включая 
материалы оценки воздействия итехническое задание на 
ОВОС, будут проводиться: с 21 сентября 2020 г. в течение 14 
дней в г. Ревде и г. Первоуральске (близлежащие к границам 
ГО «Ревда» территории).  7
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Галина СОКОЛОВА
Акинфиево – совсем не глу-
хомань: от села до Нижней 
Салды или Алапаевска – ру-
кой подать. Чистая речка Та-
лая, взбирающиеся на при-
горки улицы, поля до гори-
зонта – территория хорошо 
обжита за два с половиной 
века. Здесь всего в избыт-
ке, кроме населения. Прожи-
вают в Акинфиево 210 чело-
век, и каждый третий из них 
– дачник. «Облгазета» выяс-
нила, есть ли у села будущее 
и что может стать площад-
кой для нового взлёта.

Запевали 
на всю странуАкинфиевцы всегда жили справно: и когда снабжали ле-сом нижнесалдинский метал-лургический завод Демидо-

вых, и после революции, рабо-тая в колхозе имени Калини-на. Об этом свидетельствуют добротные дома, часто двух-этажные, величественный храм из красного кирпича, монумен-тальные сельхозпостройки.Славилось село своим хо-ром. Певческий коллектив был одним из лучших в области и дважды представлял Средний Урал на смотрах самодеятель-ности в столице. Нередко сель-ским певцам аккомпанировал сам Евгений Родыгин.«Композитор часто приез-жал в село из Нижней Салды, в клубе он встречался с пев-цами не только как музыкант-профессионал, но и как артист, умеющий заинтересовать слу-шателей красотой своих мело-дий, увлекательным расска-зом об их рождении», – читаем в книге «Очерки истории села Акинфиево» под редакцией Га-
лины Егоровой.В марте 1954 года со сцены 

Большого Кремлёвского двор-ца хор колхоза имени Калини-на исполнил несколько песен уральских композиторов. В их числе произведения Евгения Родыгина: «Уральская ряби-нушка», написанная годом ра-нее, и шутливая композиция «Зайчишка лопоухий».Закончилось советское вре-мя, а с ним и история знамени-того хора. Сегодня дорожка к клубу, где когда-то голосистые колхозницы не давали заснуть селу, поросла репейником в че-ловеческий рост. Клуб пере-ехал в здание школы, но уже без песен. В школе же посели-лась библиотека, и планирует-ся открытие оздоровительного детского лагеря для юных сал-динцев. Объединяя образова-ние и культуру под одной кры-шей, мэрия Нижней Салды бо-рется за сохранение школы, в которой сейчас насчитывается шесть учеников.– Возможно, к сентябрю школьников станет больше, ведь дома в селе покупают многодетные семьи, – расска-зывает педагог акинфиевской школы Алла Никифорова.

Клад весом 
в тоннуВ последнее время акин-фиевцы отмечают в селе пози-тивные перемены: в ровный асфальт закатана улица Цен-

тральная, установлен новый ФАП, восстанавливается дав-но закрытая Успенская цер-ковь. Но главное – растёт инте-рес к хозяйствованию на зем-ле. Фермер Владимир Кропа-
чев уже развернул свою дея-тельность, ещё один – Андрей 
Алексеев – готовится к переез-ду из Нижней Салды в Акинфи-ево, оформляет документы на аренду земли.Владимира Кропачева за некоторое портретное сход-ство с президентом сельчане именуют «Вовой Путиным». Видно, что такое сравнение на-чинающему фермеру импони-рует. Владимир Михайлович работает слесарем на Нижне-салдинском заводе, у него есть в городе квартира, государство платит пенсию. Казалось бы, чего ещё надо для счастья в 60 лет?Оказывается, много. Вла-димир построил в Акинфиево красивый дом из кирпича, вы-купил у разорившегося совхоза гаражный комплекс, приобрёл трактора и грузовики, взялся за откорм бычков. Супруга Ва-
лентина открыла единствен-ный в селе магазин.– Я с 12 лет землю с от-цом пахал, мне эта работа в ра-дость. Когда здесь был совхоз, с удовольствием ездил от за-вода бригадиром на заготов-ку сена, уборку картофеля. Сей-час работаю самостоятельно. 

Заготавливаю сено, выращи-ваю овёс и горох. Кроме быч-ков в хозяйстве есть овцы, сви-ньи, птица. На мясо устойчи-вый спрос. А излишки сена ре-ализовать некуда – коров ни-кто не держит. Выкупают дома приезжие из Средней Азии, вот у них есть скот – буду с этими семьями торговать, – рассказы-вает он.Правда, о большой прибы-ли говорить пока не приходит-ся. Всё время цена на солярку идёт в рост, да и бывшие гара-жи – нынешние фермы надо поддерживать в порядке. Сель-ский магазин тоже не золотое донышко – в амбарной книге список односельчан: продукты тут обычно покупают под за-пись – до получения пенсии. Но даже при всех издержках се-
мья Кропачевых живёт в до-
статке и доказывает, что зем-
ля, как и раньше, может про-
кормить своего хозяина.С воодушевлением расска-зывают Кропачевы, как два го-да назад на своём поле нашли настоящий клад. Лемех вывер-нул из земли плиту весом в тон-ну. На ней надпись, датирован-ная 1905 годом: «Во имя Отца и Сына и Святaго Духа, Основася сiя церковь въ честь и память Успѣнiя Божiей Матери, при державѣ Благочестивѣйшаго Самодержавѣйшаго Велика-го Государя нашего Императо-ра Николая Александровича». Пока находка хранится у фер-мера, но как только ремонт фа-сада храма завершится, плита займёт своё место на церков-ной стене.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

«Песен Родыгина больше не поём. Зато землю пашем»

43,9 тысячи рублей –
средняя зарплата в Свердловской области 

в июне по данным Свердловскстата
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Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 
политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых
функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Станислав МИЩЕНКО
События, которые сегодня 
происходят в соседней Бе-
лоруссии, не оставляют рав-
нодушными никого. Особен-
но остро политический кри-
зис воспринимают белору-
сы, живущие в Свердлов-
ской области — их насчиты-
вается около 20 тысяч чело-
век. Взгляды на ситуацию у 
них разные: молодёжь при-
ветствует демонстрации и 
забастовки рабочих, а лю-
ди старшего возраста при-
держиваются консерватив-
ных взглядов. Но все сходят-
ся в одном – президент Алек-
сандр Лукашенко допустил 
ошибки в отношении своего 
народа, которые могут стать 
фатальными для всей стра-
ны. Об этом и о будущем Ре-
спублики Беларусь в интер-
вью «Облгазете» поделилась 
своим мнением заместитель 
председателя региональной 
национально-культурной 
автономии «Белорусы Ура-
ла» Янина КАДОЧНИКОВА.

Ошибки власти

– Янина Ивановна, брат-
ский для русских народ сей-
час находится на перепутье. 
Как уральские белорусы от-
носятся к протестам, начав-
шимся после президентских 
выборов в республике?– Ситуация болезненная, тяжёлая и сложная. Белорус-ский народ — очень трудолю-бивые, добрые и правдивые люди. Я постоянно слушаю и смотрю новости про свою ро-дину, знакомлюсь в Интерне-те с позицией сторон, и у ме-ня до сих пор не укладывается в голове, как и почему всё это сейчас происходит. Бывшие послы Республики Беларусь в России, с которыми я говори-ла, тоже очень встревожены. Я хорошо отношусь к Алексан-дру Григорьевичу, он действи-тельно очень любит Беларусь и белорусов. Но того, что про-изошло в ночь с 9 на 10 авгу-ста, нельзя было допускать ни в коем случае. Надо было ду-мать и принимать совершенно другие решения, а не задержи-вать и применять силу к тыся-чам мирных людей.Лукашенко должен при-знать свои ошибки и сказать об этом народу. Вот он недавно приехал на Минский завод ко-лёсных тягачей, чтобы пооб-щаться с рабочими, и сразу же там арестовали троих участ-

ников встречи, якобы они го-товили провокацию против президента. Почему вы сразу думаете, что это подстрекате-ли, раз они снимали всё проис-ходящее на телефон? Надо раз-бираться в каждой ситуации подробно: ведь всё равно их потом отпустили. Александр Григорьевич, больше верьте людям. Идите к ним с добро-той, уважением, считайтесь с мнением граждан, выпустите всех, кого взяли, кто не запят-нал себя кровью.
– Основной движущей 

силой демонстраций про-
тив Лукашенко стала моло-
дёжь. Почему они вышли на 
улицы?– Знаете, о чём я подума-ла, когда увидела толпы мо-лодых людей в Минске? Пом-ните 90-е годы, развал Совет-ского Союза, как все радова-лись, что у нас будет светлое будущее, в особенности на-ши дети, которым тогда было 20–25 лет. Всем хотелось сча-стья, свободы, денег. Мы пом-ним, чем это закончилось. Се-годня в Белоруссии похожие тенденции. У белорусов никог-да не было такого – хочу хоро-шо жить и меньше работать. После Великой Отечествен-ной войны наш народ отстраи-вал Белоруссию из руин, вооб-ще не задумываясь о деньгах. Но молодёжи кажется, что Лу-кашенко уйдёт, и их ждёт рай-

ская жизнь. Они смотрят теле-визор, видят, как припеваю-чи живут зарубежные звёзды шоу-бизнеса и олигархи, и хо-тят такой же большой дом, как у них, виллу на Канарах и шубу из голубого соболя. В Белорус-сии олигархов нет: воровать не позволено никому. И когда оп-позиция призывает к экономи-ческим реформам, она, по сути, хочет залезть в государствен-ный карман и распоряжаться им по своему усмотрению.
– Получается, что моло-

дые белорусы, как и совет-
ские граждане тридцать лет 
назад, попали под чарующее 
влияние Запада?– Тогда мы не понимали, что разваливают СССР и ис-кусственно разделяют три славянских народа — русских, белорусов и украинцев. Сегод-ня история повторяется. Оп-позиция позвала молодёжь — она и пошла. Им напели, что завтра будет лучше, чем се-годня, и они всё это впитали. Провал в воспитании нали-цо. Александру Григорьевичу нужно было учесть желания, потребности и стремления молодых белорусов. Прези-дент должен слышать народ, больше общаться с людьми и делать это умело. Старшее по-коление не всегда понимает молодёжь и умеет с ней раз-говаривать. Лукашенко, види-мо, думал, что можно постро-

ить счастье на старом багаже, добром для нас, но не для них. Не получилось.
Подсчёт голосов

– Что нужно было сде-
лать, чтобы избежать таких 
последствий?– По-другому организо-вать выборы. Не надо было так поступать со своими оп-понентами, сажая их в тюрь-му — должен же у власти быть хоть какой-то уровень полити-ческой этики. Александру Гри-горьевичу следовало за год до выборов переоценить ситуа-цию в стране. Надо было очень серьёзно готовиться, находить взаимопонимание с оппозици-ей, добиваться новых успехов, показывать, как живут люди в соседних странах: тогда бе-лорусы бы увидели, что на их родине есть порядок и нет ни-щеты. Конечно, у Лукашенко много ошибок, но ведь глав-ное в том, что он сохранил со-ветскую социальную систе-му с бесплатной медициной и образованием — все мои пле-мянники и внуки учились за счёт государства. И в 2015 го-ду, и сейчас они голосовали за действующего президента. Другого лидера в стране они не видят.

– А как же Светлана Ти-
хановская, которая на днях 
провозгласила себя нацио-

нальным лидером Белорус-
сии?

– Не может она управлять страной и не надо ей этого де-лать. Её кто-то очень хорошо готовит, но это идёт не от бе-лорусского народа, а от лю-дей, которые хотят развалить их страну. Тихановская слав-ная, симпатичная женщина, но ей будет сложно управлять де-вятимиллионной страной, не имея политического опыта. И потом, пускай Центризбирком заставил тебя записать виде-ообращение, чтобы твои сто-ронники не выходили на ули-цы и соблюдали закон. Но по-чему же ты сбежала из страны сразу после этих слов, а сейчас из Литвы призываешь белору-сов свергать Лукашенко? Ес-ли ты считаешь, что делаешь революцию в своей родной стране, то останься там, где ты нужна людям, как бы тебе не было сложно. Не думаю, что её хоть кто-то бы тронул в Мин-ске.
На очереди 
Россия

– Многие считают, что 
если к власти в Белоруссии 
придёт оппозиция, то страну 
ждёт майдан… – Не придёт. И майдана то-же не будет — белорусы не до-пустят этого, они очень лю-бят свой родной край. Помни-те, как пели «Песняры»? «Мой родны кут, як ты мне мілы, за-быць цябе не маю сілы» (Мой 
родимый угол, как ты мне мил, 
забыть тебя не имею сил. — 
Прим. ред.). Надо садиться за стол переговоров и решать все вопросы мирно. Ведь Лу-

кашенко сказал оппозиции — давайте пересчитаем голоса, раз вы не верите Центризбир-кому. Но они же отказались от этого! Я не могу понять одно-го: откуда Тихановская взя-
ла, что у неё голосов боль-
ше, чем у Лукашенко? Кто 
это посчитал и как – пока-
жите мне документы, чтобы 
я вам в чём-то поверила. На-верное, есть в подсчёте голо-сов и ошибка со стороны Алек-сандра Григорьевича, но ког-да на выборы пришли более 90 процентов населения стра-ны, значит, люди были нерав-нодушны к своей судьбе. Если оппозиция хочет смены вла-сти, то это нужно делать кон-ституционным путём с учётом волеизъявления людей, а не грубым свержением, мол, Лу-кашенко, уходи, а мы захватим горисполкомы.

– В России опасаются, что 
после Белоруссии волнения 
с подачи Запада могут на-
чаться и в нашей стране. Что 
вы думаете на этот счёт?– Такова главная цель. Но я уверена, что о Россию они обо-жгутся — никто им не позво-лит расшатать ситуацию у нас в стране. Белоруссии надо бы-ло давно усилить интеграцию с Россией в рамках Союзного государства. В гимне Белорус-ской ССР были такие слова – «Мы, беларусы, з братняю Рус-сю разам шукалі к шчасцю да-рог» («Мы, белорусы, с брат-
скою Русью вместе искали к 
счастью пути». – Прим ред.). Вот это забылось молодёжью, которую кураторы из Евросо-юза теперь ориентируют на себя. Мы не должны потерять Республику Беларусь. Нам сле-дует содействовать свободно-му выбору белорусов и не до-пустить революционного пе-реворота, как на Украине. Поэ-тому будьте бдительны, бело-русы, возьмите свои головы в руки, подумайте серьёзно, что же вы делаете. Хочется наде-яться на то, что последний уголок социализма на постсо-ветском пространстве сохра-нится. Но не в старом вариан-те, а с новыми изменениями в политической и обществен-ной жизни.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Янина Кадочникова считает, что перемены в Белоруссии неизбежны, но проходить они должны 
исключительно в мирном русле

«Лукашенко должен признать свои ошибки»Последний островок социализма на постсоветском пространстве под угрозой гибели


